

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Verkehrspolitik

Nr. 382/08 vom 17. November 2008

## **Hans-Jörn Arp: Modernisierung des Schienennetzes geht weiter voran**

Der verkehrspolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, hat die Mitteilung der Deutschen Bahn über weitere Infrastrukturmaßnahmen im norddeutschen Raum heute (17. November) begrüßt:

„Die Modernisierung des Streckennetzes der Bahn in Norddeutschland geht weiter voran. Das ist eine wichtige Voraussetzung für unser Ziel, mehr Verkehr auf die Schiene zu bekommen“, erklärte Arp in Kiel.

Insbesondere die Projekte auf den Strecken Hamburg-Westerland und Hamburg-Kiel seien als Nord-Süd-Korridore von erheblicher Bedeutung für Schleswig-Holstein: „Das sind lebenswichtige Verbindungen für unser Bundesland – sowohl für den Güterverkehr, als auch für die Berufspendler und die Tourismuswirtschaft“, so Arp.

Erfreulich sei auch, dass die Bahn mittlerweile die meisten Baumaßnahmen so frühzeitig plane, dass sie sie in den Fahrplänen berücksichtigt:

„Verzögerungen aufgrund von Baumaßnahmen sind für die Fahrgäste nie schön. Ums so wichtiger ist es, dass diese wo immer möglich frühzeitig bekannt gegeben werden“, so Arp.